

## Cafe Zillertal -Wasserrfischer

Donnerstag, 1. Dezember 2022

Bei relativ angenehmem Herbstwetter kamen heute wieder 11 Teilnehmer-innen beim Cafe Zillertal zusammen. Aber alle gut ausgestattet mit Stirnband oder Mütze, einer mit Hut! Wir walkten beim Haus „Wasserrfischer“ vorbei bis zum Inn, dann teilte sich wieder die Gruppe in „Flotte“ und „Gemäßigte“. Vorbei ging es an im tiefen Dreck stehenden armen Kühen, die nur heim in den warmen Stall wollten. In weiter Ferne sahen wir ca. 100 weisse Möwen auf dem Feld, mit bloßem Auge nicht für jeden sichtbar. Aber was wir dann zu sehen bekamen, entsetzte uns fast alle. Es war direkt eine Biberexkursion. So viele Bäume, fast jeder 3. Baum, und das meist die dicksten und mächtigsten waren vom Biber angefressen



oder z. Teil schon umgestürzt. Die dünnen Bäumchen oder Sträucher schaut der Biber gar nicht an, nein es müssen die dicken alten Bäume sein, die schon 50 Jahre und mehr den Inn säumen. Wie wird das in ein paar Jahren aussehen?

Die 1. Gruppe Walker war schon zeitig am Parkplatz und wartete auf die 2. Gruppe, die Langsameren! Wie geht das? Ganz gemütlich und immer ratschend stießen sie auf die anderen. Gemeinsam ging es dann zum

Bucherwirt, wo wir diesmal fast keinen Platz bekamen, trotz Anmeldung, die diesmal anscheinend verloren ging. Doch in einem der beiden Stüberl wurde schnell Platz geschafft und wir konnten doch wieder unseren Nachmittag mit guten Getränken und Speisen verbringen.

Da nächsten Donnerstag Feiertag ist, Maria Empfängnis, verlegen wir unseren Walkingtag auf Freitag und treffen uns im Planetenwald und dann im Dorfcave.

Ich hoffe, Ihr seid alle wieder dabei und wir haben wieder einen netten Nachmittag mit Sport und Genuss. Bleibt mir bitte alle gesund, alles Gute wünscht Euch wie immer **Eure**

**Hannelore**

